

Apreciado Radomiro:

Espero que te encuentres informado sobre las cosas nuestras a través de les chilenos que han visitado Washington últimamente. Yo fijaré de un mo mento a otro la fecha de mi viaje a USA. Al parecer podré gozar de una invitación que me aliviará los costos y que me hará conocer más ese enorme país. En todo caso iré con Pelusa y programaremos unos 10 días en San Francisco, con Ana María y Francisco. Creo que yo llegaré a Washington y que el punto final será San Francisco. Ya te avisaré con la debida oportunidad.

Supe por Felipe que pareces estar en plan de revisión de tu libro. No sé si te has propue to como tesis probar la incapacidad del sistema capitalista en América Latina o en Chile en particular, y si también tex avanzarás a algunas ideas para el porvenir, en torno a la instituvionalidad política y social. Creo que en esto último puede haber la oportunidad de un mensaje serio para muchos chilenos que tienen responsabilidades de mando hoy, a quienes hay que mostrarles con seriedad y fundamento, cuál es el camino para asentar una verdadera democracia en Chile. No pierdas la ocasión, si cabe dentro de tu esquema.

Te adjunto comentario editorial de El "ercurio. Ayer mismo llamé a Aylwin y le dije que estimaba inaceptable dejar pasar tan indigno y deshonesto ataque personal y político, el que no sólo afectaba a tu persona, sino al Partido y por hechos del Par tido. A pedido suyo, ya que comicidió conmigo en que debía ser él quien saliera al paso y no yo en mi calidad de ex-Pdte. del Partido, le envié un borrador de carta a El "ercurio para que le sirviera de base de redacción de una respuesta suya como Presidente del PDC. Le hice presente que el "pacto secreto" fué lo que tú y yo sabemos bien; tu respetuosa actitud con el PDC durante la discusión de las "garantías", etc, etc, En cuanto se publique la respuesta te la envizré. Expresé a Aylwin que y estaba dispuesto a una declaración, per él aceptó hacerla y me pareció mejor así.